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学校運営協議会 会議実施報告書 

 

このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  揖斐特別支援学校 学校運営協議会 （第１回）  

 

２ 開催日時  令和５年５月２４日（水） ９：５０～１１：５０ 

 

３ 開催場所  揖斐特別支援学校多目的室  

        開催にあたり、委員による運動会参観を実施した 

 

４ 参 加 者  会   長  柴山 裕一   (株)サン・シング東海 常務取締役  

         副 会 長  松井 辰人   谷汲公民館長  

        委    員    渡邊 雄介   (福)立葵会 理事長 

乙守 陽子   揖斐川町手をつなぐ親の会 

  長柄 享子   谷汲地区民生委員 

小川 恵理子  本校ＰＴＡ役員 

 

学 校 側    西脇 熱士   校長  

               翠  幹雄   教頭  

 宮崎 昭護    事務長  

  竹村 いづる  小学部主事  

  不破 明美    中学部主事  

               小野 卓也   高等部主事                 

 

５ 会議の概要（校内見学・協議事項） 

（１）会長・副会長選出 令和５年度学校概要・紹介 

事務局推薦通り、会長に柴山委員、副会長に松井委員で承認。 

 

（２）令和５年度 学校運営計画 

   事務局案通り承認。 

意見１：課題は把握されていると感じる。個に応じた支援は難しく先生方のご苦労を感

じる。 

意見２：コロナ禍で企画したことが実施できないなどで先生方が疲れている。コロナ前

に戻る必要はない。コロナ前以上になってほしい。今年度がターニングポイン

トである。 



 

（３）令和５年度 課題と感じていること 

意見１：地域との関わりについて学校は待っているのでなく、学校からアプローチし、

地域を巻き込んで課題に取り組むと良い。 

意見２：作業製品の質の向上は良い考え。“特別支援だから”で購入してもらうのでは

なく、一般の商品とそん色ない品質とすることで継続的に購入してもらうこ

とができる。 

   意見３：学校が思っている以上に保護者は学校ホームページを見ている。子どもが生 

きいきと活動している写真を載せるのがよい。 

作業製品も学校ホームページでＰＲしてはどうか。世間の人が見てくれてい 

るというのが重要。 

作業製品は販売時にモニターやパネルを設置して製作過程が見られるように

するとよい。他にＱＲコードにアクセスすると製作過程の動画が見られるなど。 

    意見４：学校ホームページが見にくい。また、学校からの連絡メールについて小学校 

       は今アプリを使っている。メールは見逃すことがあるがアプリは必ず見る。 

       連絡ツールの選択肢が増えると良い。 

 

（４）高等部作業製品価格審査 

事務局案通り承認。 

      意見１：原材料が高騰しているので原価割れしないようにしてほしい。 

       

６ 会議のまとめ 

  第１回学校運営協議会では、全委員より学校運営計画について承認が得られた。また、

高等部作業製品価格について承認が得られた。   

  その他に、コロナの法的位置づけ変更後の学校活動への期待や学校からの情報発信等に

ついて活発な意見をいただくことができた。 

  学校の課題としている項目について、得られた意見から具体的な方策を検討し取り組ん

でいく。 


